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Chant : La rencontre dans les airs 
 
Comme ce sera glorieux ! Êtes-vous heureux d’être l’Épouse de Jésus-Christ ? 
(Applaudissements) 
Reprise du chant : La rencontre dans les airs. 
16 :24 
Gloire au Seigneur ! Merci Seigneur Jésus. Loué soit le Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Loué 
soit le Nom du Seigneur. Je suis vraiment heureux d’être ici ce soir, d’être associé et identifié 
avec l’Épouse de Jésus-Christ. 
 
Êtes-vous venu dans l’expectative ? [“Amen”] C’était un peu faible. Êtiez-vous dans 
l’expectative ? Ok. [ L’assemblée applaudit] Vous devez créer cette atmosphère, qu’il a dit. Il a 
dit : « C’est à ce moment-là que ça se produit. » Plus nous sommes excités, plus nous Le louons 
et L’adorons, assis ensemble dans les lieux célestes à Le louer de nos lèvres, en Le louant, en 
L’acclamant en Lui disant que nous L’aimons. Papa Dieu aime cela. Amen. Je suis content qu’Il 
aime cela.  
 
Êtes-vous heureux d’être dans cette armée invincible de l’Épouse de Jésus-Christ ? [ « Amen »] 
Amen. Nous Le remercions pour la révélation. Amen. Gloire au Seigneur. Il a dit : « Car nous 
savons qu’il n’y a pas 3 Dieux. Il n’y a qu’un seul Dieu ayant 3 fonctions. » C’est cela la 
Révélation de Jésus-Christ. Seule l’Épouse le sait.  Mais il dit : « Mais sur cette pierre, Je bâtirai 
Mon Église. » Sur cette pierre-là. Était-ce une pierre qui se trouvait là ? Est-ce qu’il s’agissait de 
Pierre ? Il s’agissait de Jésus ? C’était quoi ? [ « La révélation ». ] C’était quoi ? La révélation.  
 
Il dit : « Quand cette révélation vient et que vous l’avez, alors les portes de l’enfer ne peuvent 
pas prévaloir point contre elle. » Il dit : « Quand vous avez cette révélation, alors vous 
reconnaissez qui vous êtes. » Il dit : « C’est à ce moment, sur cette révélation qu’Il bâtit Son 
Église, cette Église-ci, qui vous êtes ; sur cette révélation de qui est Jésus-Christ et à qui Jésus-
Christ est venu en notre jour. Ce qu’Il est en notre jour. Ce que c’est. Qui vous êtes. Nous 
voyons Jésus-Christ en nous. Nous sommes trop occupés, nous regardons à la chair, nous 
voyons ça. 
 
Tout ce que je peux voir c’est Jésus-Christ. Non pas ce tabernacle de chair, qui va être détruit, 
ce n’est rien du tout. Mais cet Esprit qui habite en nous. C’est ce qui fait que le monde ne 
comprend pas. « C’est quoi ce groupe de gens ? » «  C’est un groupe de gens qui adore un 
homme. » Pas du tout. Nous n’adorons pas un homme. Mais nous adorons le Dieu qui était 
dans l’homme. C’est le vase que Dieu a choisi. Amen.  
 



Maintenant, nous sommes placés à notre position. Il a dit : « Placés là où nous sommes censés 
être. C’est le plus grand désir de notre cœur. C’est de trouver «  Seigneur que veux-tu que je 
fasse ?  Que veux-Tu que je fasse, Seigneur ? » Peu importe. C’est véritablement le désir de 
notre cœur.  
19 :51 
Ça a vraiment béni mon cœur alors qu’on parlait dans le bureau avant que l’on sorte. Nous 
avons prié. Frère Samuel a dit : « J’ai dit au Seigneur, je ne sais même pas ce que j’ai besoin. 
Seigneur, donne-moi ce que j’ai besoin. » Et c’est notre prière. Je ne sais pas ce que j’ai besoin. 
Quelque fois nous pensons le savoir, mais c’est faux. La seule chose que je sais que j’ai besoin, 
c’est plus de Lui. Et plus de Lui, c’est plus de révélation.  
 
Frère Branham a dit : « Priez pour plus de révélation. » Car cette révélation, quand elle vient, 
nous révèle qui nous sommes.  Ça a été donné à vous seul. C’est ce qui est merveilleux. 
Réalisez-vous cela ? Cette révélation vous a été donnée en ce jour et ce temps. Ça n’a jamais 
été possible auparavant jusqu’à ce jour et en ce temps, pour que vous reconnaissiez 
exactement qui vous êtes.  
 
Que faisons-nous avec la révélation ? Nous AIMONS la révélation. Il a dit : « Satan HAIT la 
révélation. » Wow ! Il a dit : « Ça l’expose. » Il dit : « Ça expose qui il est. » Ça le dévoile, ça 
dévoile Satan, qui il est, cette révélation, qui il est, mais ça montre et dévoile qui est Jésus-
Christ à l’Épouse de Jésus-Christ. Gloire au Nom du Seigneur. 
21 :04 
Ce qui est si important avec cette révélation est que … nous prions pour plus de cela, Seigneur, 
afin que nous comprenions. C’est ce quelque chose que le monde, le monde entier … Ils n’ont 
pas cette révélation. Ce n’est pas pour le monde. Il a dit que ça sera pour ce petit groupe élu. 
Cette Épouse prédestinée, sera celle qui reconnaitra et verra qui c’était en ce temps de la fin. 
Alors Il Se révèle. Il descend et nous apporte Sa Parole. 
 
Pendant qu’on écoutait le Message l’autre soir, quel était l’écrivain qu’il a dit être de ce Livre de 
l’Apocalypse ? Jésus Lui-même. Il a dit : « Jésus Lui-même l’a écrit. » Il a dit : « À qui l’a-t-Il 
donné ? Paul, est-ce la révélation de Jean, je veux dire. Il a dit qu’il était juste un scribe. Il a dit 
qu’il était un scribe. Quel homme béni il était, mais il était un scribe. Mais il a dit : « Cette 
révélation c’est Jésus Lui-même qui l’a donné à Jean. »  
 
De quelle manière Jean l’a-t-il reçu ? Par un ange. Amen ? (Amen.) C’est dit : « d’un ange. C’est 
dit … Qu’est-ce que Jean voulait faire ? Quand Jean écoutait cet homme qu’il ne connaissait 
pas. Jean est tombé à ses pieds pour l’adorer. Adorer l’ange qui avait la révélation de la fin des 
temps.  
 
Humm ! Qui était-ce ? Écoutez ceci. Il a dit : « C’était un prophète qui lui a révélé toute la Parole 
de l’Apocalypse. » Le prophète l’a révélé à Jean. Il a dit : « ce que Dieu a envoyé c’était si 
important, il ne pouvait pas envoyer un ange, bien qu’un ange soit un messager. Il a dit : 
« C’était un prophète de Dieu qui l’a donné à Jean. » 
 



« Il a dit alors, il me dit (Jean) : « Garde-toi de le faire car je suis ton compagnon de service, et 
celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce Livre. Adore Dieu. » Il 
a dit : « Voilà un vrai prophète de Dieu. » Il a dit : « ne m’adore pas, adore Dieu. Il a dit qu’il lui a 
indiqué le Vrai. Il a dit : « Vous voyez maintenant, le livre était si important que c’était la Parole 
de Dieu. Maintenant écoutez ! Quand la Parole de Dieu est apportée, Elle doit être apportée 
par un prophète. Car c’est à lui que la Parole vient. Amen ?  
23 :45 
De quel prophète s’agissait-il ? Quelque chose sur quoi réfléchir. La Bible ne dit pas qui c’était. Il 
n’y a qu’un prophète que je connais d’après la Parole qui avait cette révélation. Et c’était le 
septième ange messager de l’église qui nous a apporté le Message. Notre prophète. Notre 
prophète. Et vous en avez la révélation.  
 
La foi vient de ce qu’on ? [ « entend »] Entend la [«Parole »] Et la Parole est venu au ? [« 
prophète »] AMEN. 
 
Combien merveilleuses sont ces révélations de Jésus-Christ qui sont révélées. Quelque chose 
que jamais, de tous les temps … jusqu’à ce que ça soit révélé maintenant même, en ce jour, en 
ce temps de la fin. Nous écoutons cela. Nous le comprenons. Beaucoup l’écoute, mais peu ont 
cette révélation de qui vous êtes. Ce que vous représentez. C’est là que le Père peut vous 
placer. Qui vous êtes. Quand vous reconnaissez que vous êtes un fils et une fille de Dieu. Ne 
laissez jamais Satan vous bluffer avec cela. Ne regardez pas à vous-même. Regardez au Calvaire, 
regardez à ce qu’Il a fait. Regardez à votre révélation, qui vous êtes.  
 
Puis Il dit : « Ce que vous lierez sur la terre, Je le lierai au Ciel. » Quand vous priez, croyez à 
votre prière. Croyez que ça va s’accomplir. Peu importe Seigneur. Tu m’as dit de le faire, je le 
crois. N’êtes-vous pas content de cela ? Je suis si heureux de cela. Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur.  
 
Il a dit : « Quand cette Épouse reconnait qui ils sont … » J’ai reconnu qui je suis. Je suis l’Épouse 
de Jésus-Christ. Vous reconnaissez qui vous êtes. Je suis si reconnaissant de cela. Satan me dit 
bien de fois comme à vous que « tu ne l’es pas ». Encore et encore, car vous avez les mêmes 
combats que j’ai chaque jour. Que je ne suis pas digne. Tout ce qu’il me dit, tout cela est vrai. 
Ce qui est plus important, c’est que je le suis. Il m’a choisi. Avant qu’il y ait un monde, Il m’avait 
choisi. Alors c’est à moi. C’a m’appartient. J’ai hérité cela. 
 
C’est le père qui me l’a donné. Voici : Jésus ne me l’a jamais donné.  Il l’a racheté. Mais le Père 
me l’a donné. Dieu vous a donné votre héritage de fils et filles de Dieu. C’est pourquoi nous 
sommes assis ensemble dans les lieux célestes, L’adorant, Le remerciant, Le louant. Amen. 
Gloire au Nom du Seigneur. Nous allons maintenant prier. Gloire au Seigneur.  
27 :15 
J’aime parler de ce Message. J’aime parler de la Parole. J’aime parler … Ça m’encourage quand 
je suis avec vous … De savoir que je suis un fils de Dieu. Je veux que le monde le sache. Je veux 
que Satan le sache.  
 



 Je ne suis rien. Mais Il est Tout. Il est Tout. C’était malgré moi. Pourquoi m’a-t-il choisi parmi 
tous les habitants du monde. Pourquoi m’as-Tu choisi Seigneur ? Je vais l’accepter. Je vais le 
prendre Seigneur et le garder. Ne laissez jamais cela vous échapper, cette révélation. Et en ce 
temps de la fin, nous devons croire que ce Message a été apporté, il y a de cela des années et 
emmagasiné, mais pour nous AUJOURD’HUI. Maintenant même. Le temps est proche. C’est 
maintenant. Et nous le sentons. Nous le savons. Nous savons que c’est proche. La venue du 
Seigneur est proche. Nous le croyons, nous le sentons. Ça peut arriver, n’importe quand. Il a 
dit : « En un instant, en un clin d’œil, Il viendra. »  Puis tout sera terminé. Gloire au Seigneur. Je 
veux être là ce jour-là.  
 
C’est ce que nous faisons ici ce soir, c’est pour nous rapprocher de Lui et d’écouter davantage 
cette révélation. Il vous aime. C’est pourquoi Il a fait ceci. Sa Parole dit qu’Il devait le faire. Tous 
les mystères devaient être révélés. Tout. Tous les mystères. 
 
C’est pourquoi si vous vous attendez que quelque chose d’autre vienne ? Vous allez sortir d’ici 
et l’aurez manqué. Car c’était révélé par ce prophète. Tous les mystères. Vous venez juste 
d’entendre que la Parole vient au prophète. Le plus grand livre de la Bible : l’Apocalypse, a été 
révélé par ce prophète, Malachie 4, afin de vous le donner. Pour que vous ayez la révélation de 
ce que c’est. Tous ces mystères nous sont maintenant révélés. Alors nous les connaissons. 
Gloire à Ton Nom Seigneur Jésus.  
29 :12 
Alors que nous avons la tête inclinée, pensons simplement à Lui, à Sa Grâce et Sa Miséricorde et 
Son grand Amour pour nous. Nous avons beaucoup de requêtes de prières…  
30 :55 
Peu importe, Seigneur, ce que sont nos besoins. Il est plus que capable pour répondre à tous 
vos besoins. Si vous avez un besoin dans votre cœur, faites-le Lui savoir. Dites : « Seigneur, je 
vais lever ma main vers Toi et Tu sais ce qu’est mon besoin. » « Père, veux-Tu l’accorder ? » Je 
le crois. Je me vois dans la Parole, Seigneur. Ton prophète nous a dit que vous devez vous voir 
dans la Parole. Je me vois là Seigneur, je suis Ton enfant par grâce. Merveilleuse grâce. Je n’ai 
rien fait pour mériter cela. Je ne suis pas digne, mais c’est Ta grâce et Ta miséricorde.  
 
Père, je crois, selon cela, Ta Parole, que Ta Parole ne peut pas faillir. Si je Te le demande, Tu me 
le donneras. Seigneur, je veux davantage de Ton doux Saint-Esprit. Je veux davantage de la 
révélation de Ta Parole. Je veux être plus comme Toi. Je veux agir comme Toi. Je veux parler 
comme Toi. Je veux être comme Toi tout le temps, Seigneur, tout le temps. Je veux être 
conscient, Seigneur, que Tu es toujours juste là avec moi. Quand je suis au travail, quand je suis 
au magasin, peu importe où je suis … que Tu es juste là avec moi, Seigneur. Je veux que ce 
grand Tuteur, le Saint-Esprit soit là, pour Te faire le rapport, Seigneur, que je suis juste comme 
Toi. C’est le désir de notre cœur, Seigneur, veux-Tu l’accorder Seigneur ? Nous aimerions 
simplement T’inviter à être avec nous ce soir pour ouvrir notre cœur, notre entendement, 
notre âme, pour écouter Ta Parole. 
Chantons notre chant « Avance et touche le Seigneur ». Je demande à Frère Samuel de venir 
nous amener devant le Trône de Dieu avec ces requêtes. 


